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Zusammenfassung

        
Das Umfeld von epilepsiechirurgischen Eingriffen eröffnet Möglichkeiten zur neurophysiologischen Untersuchung der Hirnfunktion des Menschen. Zur Verwirklichung einer solchen perioperativen Untersuchungsstrategie hat sich objektorientiert eine interdisziplinäre Arbeitsgruppe etabliert. Die in ihr zusammengefassten klinisch und experimentell ausgerichteten Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler üben ihre Forschungstätigkeit im Vorfeld des epilepsiechirurgischen Eingriffs (präoperative Untersuchungen), während der Operation (intraoperative Untersuchungen) und im Anschluss an die Operation (postoperative Untersuchungen) aus. Insgesamt wird durch das perioperative Untersuchungskonzept eine synergistische Ergänzung der verschiedenen wissenschaftlichen Ansätze erreicht.


      
        
Abstract

        
The scientific conditions associated with neurosurgical interventions, and in particular epilepsy surgery, offer an unique opportunity to study human brain function. To realize such a perioperative scientific approach an object-oriented interdisciplinary group has been formed. Clinical and experimental scientists included in this group focus their scientific activities on the phase before the surgical intervention (preoperative investigations), on the intervention itself (intraoperative investigations), as well as on the period when the part of the brain which has to be removed is available for further studies (postoperative investigations). This concept of perioperative investigations in epilepsy surgery results in synergistic interaction of different scientific disciplines.
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